

EXPUSO JOSE SANFUENTES EN FORO DEL IPS:

# “Ruptura Institucional Para Llegar a Democracia”

- Representantes del PN, PSD, PDC, RN, y el PS-Núñez dieron a conocer sus posturas sobre “alternativas de transición a la democracia”.

En forma sorpresiva irrumpió ayer en el foro “alternativas de transición a la democracia”, que se desarrolló en la capilla del IPS, el dirigente de la Izquierda Unida, José Sanfuentes, quien luego de la insistencia de sectores del público y de la intervención del vicepresidente del Partido Nacional, Adolfo Ballas, fue autorizado a efectuar una breve exposición en la que reiteró la postura de “llegar a la democracia por el camino de la ruptura institucional”.

Debido a que el moderador del encuentro, profesor Hugo Inostroza, se opuso a incorporar en la segunda ronda de exposiciones al dirigente de la IU, argumentando que su participación no estaba incluida en el libreto, gran número de los estudiantes reunidos en el lugar se retiraron protestando por su no inclusión.

No obstante, el presidente del Centro de Alumnos de Ingeniería en Agroindustria, que organizó el foro, Marco Antonio Rodríguez, aclaró que “nosotros invitamos a la Izquierda Unida en su oportunidad, estuvimos en conversaciones con ellos, y al momento de concretar su participación no aparecieron”.

“Lamentamos su juego, pero parece que esa es su dinámica para lograr sus objetivos”, finalizó.

En el foro participaron, Adolfo Ballas, vicepresidente del PN; Carlos Briones, ex presidente del PS-Núñez; Carlos Cepeda, miembro de la comisión

política de RN; Martín Manterola, secretario general del PSD; y Adolfo Zaldívar, consejero regional del PDC.

Respecto a la definición de cada uno de los participantes, en relación a lo que consideran como alternativa de transición de un régimen a otro, y cuáles de ellas son las más viables, Carlos Briones (PS-Núñez), comenzó señalando que “el paso a un régimen democrático no es posible con la actual Constitución”. Añadió que la vía para acceder al cambio es “la ruptura a través de la movilización”.

Posteriormente, Cepeda (RN), afirmó que “la única posibilidad de salida pasa a través de la Constitución”. No obstante, afirmó que “el plebiscito sólo será legítimo en la medida que haya libertad de prensa absoluta para que sean conocidas las posturas políticas democráticas”.

Luego, Adolfo Ballas (PN), afirmó que “depende de nuestra voluntad que seamos capaces de ganar el plebiscito, y podemos hacerlo porque somos una inmensa mayoría”. El dirigente propuso como idea para crear la alternativa, que no se llegue a extremos de buscar la igualdad sin importar la libertad, o por el contrario, buscar la libertad para pequeños grupos.

Finalmente, Adolfo Zaldívar (PDC), afirmó que la vía para llegar a la democracia es la movilización político electoral.